



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo el 100° aniversario de la fundación del Colegio "Mariano Moreno", ex Colegio Nacional, de la localidad de Mar del Plata, partido de General Pueyrredón, que se celebrará el próximo 27 de Abril del presente 2019.

Asimismo, vería con agrado que sea declarada de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.

MAKIMI JANOABAD HIS. Double of Millions HIS. Double of Post of St. As





FUNDAMENTOS

El Colegio Nacional "Mariano Moreno" de Mar del Plata es una de las instituciones educativas más representativas y tradicionales de la ciudad. Desde el año 1919 cumple con una labor fundamental en la formación de los grandes valores que han producido sus aulas.

En el año 1914, un conjunto de vecinos de Mar del Plata se propuso crear una entidad educativa con internado, donde los estudiantes convivieran con los profesores. Entre otros vecinos, Julio César Gascón, Pedro Errecaborde y Serafín Galán Deheza, formaban parte de la comitiva, y terminaron interesando al Dr. Manuel María Oliver, vicerrector del Colegio Nacional "Nicolás Avellaneda", de la ciudad de Buenos Aires.

Su inauguración se realizó el día 27 de Abril de 1919, en un acto presidido por el Ministro de Instrucción Pública de la Nación, el Dr. José S. Salinas, quien reconoció las dificultades para llevar adelante la iniciativa.

Primigeniamente, el Colegio Nacional funcionó con una matrícula de 60 alumnos, en el establecimiento de la Escuela Nº 1 en la calle 25 de mayo entre San Luis y Mitre ocupando dos aulas cedidas al efecto.

Posteriormente, y tras arduas tareas para conseguir una sede propia, el 10 de Abril de 1920 se instaló el colegio en un amplio local alquilado en la calle San Juan (hoy Hipólito Yrigoyen), y de cuyo alquiler se hacía cargo la asociación cooperadora del colegio.

No fue sino hasta la década de 1940 que se pudo trasladar al solar donde se ubica hoy día, sito en la calle Mitre.

Durante los primeros años de vida, el Colegio Nacional Mariano Moreno tuvo un crecimiento exponencial, llegando a triplicar la cantidad de alumnos en tan solo 7 años de vida.

Por ello, en 1926, el diputado Fermín Errea presentó un proyecto de ley con el objeto de iniciar la construcción del ansiado edificio de la institución. Él



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



mismo fundamento la necesidad de dotar al colegio de un edificio propio, poniendo en eje la matrícula que tenía, y las dificultades que tenia la asociación cooperadora para poder costear los gastos de alquiler.

En 1928, replicó el proyecto, aumentando la partida presupuestaria, la que fue incorporada en el presupuesto general de gastos de 1929. A partir de allí, comenzó el derrotero para iniciar la construcción del edificio propio.

No fue sino hasta 1943 que se inició la construcción del local donde hoy funciona la EEM Nro. 22 "Mariano Moreno" y la EEM Nro. 24 "Manuel Belgrano", y que fuera el icónico edificio donde funcionaron el Colegio Nacional "Mariano Moreno" y el Colegio Nacional de Comercio "Manuel Belgrano", en la calle Mitre 2579.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, informo que la comunicación de la presente la realizaré personalmente.

MAXIMI AND ABAD PIE BIX LE CAMPLETTOS H.C. Dipatados Pois. de Bs. As